Programmatic Research to Tackle Health and Health Equity

Announcement
The CIHR Institute of Population and Public Health and its partners announce a strategic initiative entitled "Programmatic Research to Tackle Health and Health Equity".
The purpose of this funding opportunity is to support programmatic operating grants in population and public health research. Programmatic research involves connected sequences of conceptually related research projects, executed by the same group of investigators and their decision-making partners. This initiative will support programs of research in the following areas: 1) pathways to health equity, 2) population health interventions, and 3) implementation systems for population health interventions in public health and other sectors.

For more information on these themes, please consult the IPPH Strategic Plan (2009-2014): http://www.cihr-irsc.gc.ca/e/27322.html 

Objectives
· Support programmatic research that contributes new knowledge to improve health and health equity at a population level;

· Support interdisciplinary collaborations that involve researchers and knowledge-users in public health and other sectors in Canada and if appropriate, also with other countries; and, 

· Facilitate effective knowledge translation approaches that enhance the integration and use of new and existing knowledge to inform decision-making in public health and other sectors. 

Example

Programmatic research to study population health interventions to improve household food security among the working poor.
The program might include the examination of the relative impacts of housing, social assistance and food subsidy policy and program interventions on household food security; research on comparative policy intervention studies with another country or between jurisdictions within Canada, and active involvement of relevant social policy actors.

Value and term
· The total amount available for this funding opportunity is $12,300,000 over six years (including development grant funds). This amount may increase if additional funding partners decide to participate.

· The maximum amount awarded for a single grant is $400,000 per year for up to five years, subject to a satisfactory mid-term review.

· Equipment funds may be requested and will be awarded in year one.

· Developmental grants of up to $15,000 may be offered, if requested, to successful applicants at the Letter of Intent stage (see Letter of Intent Instructions). 

Important dates
	Letters of Intent Deadline
	July 2, 2010

	Letters of Intent Decision
	November 1, 2010

	Complete Application Deadline
	February 2, 2011

	Anticipated Application Decision
	TBD (2011)

	Funding Start Date
	TBD (2011)


Web link 

Please visit http://www.researchnet-recherchenet.ca/rnr16/vwOpprtntyDtls.do?prog=976&&view=currentOpps&org=CIHR&type=AND&resultCount=25&sort=program&all=1&masterList=true for more information.
Virtual capacity-building sessions

To support the research community in effectively responding to this RFA, IPPH is planning a series of one-hour virtual capacity-building sessions for interested applicants. 

1- Wednesday, May 19th, 2010 from 10:00 - 11:00 AM (EDT) 

Question and answer session in English and French 

Hosted by Allison Jackson, Deputy Director, Program Delivery, Targeted Initiatives Branch, Canadian Institutes of Health Research 

2- A session hosted in French is being planned. Date and time will be confirmed shortly.
The “virtual” nature of these sessions means that all one needs is a telephone and internet connection to participate and no travel is required. We hold the sessions in partnership with CHNET-Works! http://www.chnet-works.ca/ and take advantage of innovative desktop sharing technology called Bridgit to support the virtual discussions. 

To register, please visit:  http://www.chnet-works.ca/index.php?option=com_rsevents&view=events&Itemid=6&lang=en  (choose the session of interest, create a login account, login and register. For assistance contact animateur@chnet-works.ca)

We will answer your questions following the presentation. We kindly request that you submit any questions you might have in advance of the session: ipph-ispp@uottawa.ca
For more information please contact ipph-ispp@uottawa.ca  
Who Should Attend?  Interested applicants from across Canada.
Recherche programmatique sur la santé et l'équité en santé
Annonce

L’Institut de la santé publique et des populations des IRSC et ses partenaires annoncent une initiative stratégique intitulée « Recherche programmatique sur la santé et l'équité en santé ». 
Cette possibilité de financement vise à offrir des subventions de fonctionnement programmatiques dans le domaine de la recherche en santé publique et des populations.  La recherche programmatique consiste en une série de projets de recherche interreliés portant sur un même thème et qui sont menés par la même équipe de chercheurs, en collaboration avec des décideurs. Cet appel de demandes va porter sur les programmes de recherche dans les domaines suivants : 1) les voies de l'équité en santé, 2) les interventions en santé des populations, et 3) les systèmes de mise en œuvre des interventions en santé des populations dans le secteur de la santé publique et d'autres secteurs. 

Pour de plus amples renseignements sur les domaines, veuillez consulter le Plan stratégique de l’ISPP (2009-2014) : http://www.cihr-irsc.gc.ca/f/27322.html
Objectifs

· Appuyer la recherche programmatique aidant à produire de nouvelles connaissances qui permettront d’améliorer à la fois la santé et l’équité en matière de santé à l’échelle de la population.      

· Appuyer les collaborations interdisciplinaires qui réunissent des chercheurs et des utilisateurs des connaissances du secteur de la santé publique et d’autres secteurs au Canada, voire d’autres pays, s’il y a lieu.   

· Appuyer les approches efficaces en matière d’application des connaissances, c’est-à-dire celles qui facilitent, notamment dans le secteur de la santé publique, l’intégration des connaissances aux processus décisionnels.    

Exemple

Recherche programmatique axée sur l’étude des interventions en santé des populations visant à améliorer la sécurité alimentaire des ménages à faible revenu.
Un tel programme peut notamment être consacré à l’étude de l’incidence relative du logement, de l’aide sociale et des politiques et interventions en matière de subventions alimentaires sur la sécurité alimentaire des ménages, à la comparaison des politiques d’intervention qui prévalent dans les diverses provinces du Canada ou dans d’autres pays et à la recherche sur la participation active des intervenants clés en matière de politiques sociales.    

Montant et durée

· Le montant total disponible dans le cadre de cette possibilité de financement est de 12 300 000 $ sur six ans (y compris les fonds des subventions de développement). Ce montant peut augmenter si d'autres partenaires financiers décident d’y participer.

· Le montant maximal accordé par subvention est de 400 000 $ par année pour une durée maximale de cinq ans, et sous réserve d’un examen de mi-parcours aux résultats satisfaisants. 
· Le montant pour les appareils, lorsqu’il y a lieu, est alloué la première année. 
· Des subventions de développement jusqu’à concurrence de 15 000 $ peuvent être allouées, sur demande, aux candidats retenus à l’étape de la lettre d’intention (voir les instructions sur la lettre d’intention). 

Dates importantes

	Date limite des lettres d'intention
	Le 2 juillet 2010

	Avis de décision pour les lettres d'intention 
	Le 1er novembre 2010

	Date limite de présentation des demandes
	Le 2 février 2011

	Avis de décision prévu
	À déterminer (2011)

	Date de début du financement
	À déterminer (2011)


Lien
Veuillez visiter http://www.researchnet-recherchenet.ca/rnr16/vwOpprtntyDtls.do?resultCount=25&sort=program&prog=976&masterList=true&view=currentOpps&org=CIHR&type=AND&all=1&language=F pour avoir plus de détails sur cette possibilité de financement.
Séances virtuelle pour renforcer les capacités

Pour appuyer notre communauté de chercheurs à répondre à cette possibilité de financement, nous allons organiser une série de séances virtuelles d'une durée d’une heure pour renforcer la capacité des candidats intéressés. 

1- Le mercredi 19 mai 2010, 10 h – 11 h (heure avancée de l’Est)  

Séance de questions et réponses en anglais et en français
Présentée par Allison Jackson, Directrice adjointe, Exécution des programmes, Direction des initiatives ciblées, Instituts de recherche en santé du Canada
2- Nous planifions une séance en français. La date et heure seront confirmées sous peu.
Nous tiendrons la séance par conférence téléphonique et au moyen du logiciel de conférence Bridgit, qui permet à chaque participant de visionner à distance la présentation de l’animateur à partir de son ordinateur. Veuillez visiter le site Web de notre partenaire CHNET-Works! http://www.chnet-works.ca/ pour de plus amples renseignements.

Pour s’enregistrer, consulter le :  http://www.chnet-works.ca/index.php?option=com_rsevents&view=events&Itemid=6&lang=en (choisir la séance qui vous convient, créer un compte d’accès, ouvrir une session et s’inscrire. Pour obtenir de l'aide, veuillez contacter : animateur@chnet-works.ca)

Nous répondrons aux questions après la présentation. Nous vous prions de soumettre vos questions en avance de la séance : ipph-ispp@uottawa.ca
Pour obtenir de plus amples renseignements veuillez contacter ipph-ispp@uottawa.ca  

Qui devrait y assister ? Les candidats intéressés de partout au Canada.
